



Para horarios ampliados y alimentos en escuelas piden 32,000 mdp

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

La secretaria de Educación Pública, Defina Gómez, solicitó a los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados una ampliación presupuestal de 32,000 millones de pesos para el 2023 para mantener los beneficios de horario ampliado y alimentación a alumnos en el programa la Escuela es Nuestra y que eran parte de las escuelas de tiempo completo.

Luego de posponer en cuatro ocasiones un encuentro con legisladores, Gómez se reunió la tarde de ayer con líderes parlamentarios para explicar el impacto de la desaparición del programa de Escuelas de Tiempo Completo.

Al dar conocer algunos detalles del encuentro, la SEP indicó que su titular explicó que entre las razones para eliminar el programa de Escuelas de Tiempo Completo está que los beneficios llegaban a no aplicarse.

La SEP refirió que 14,739 escuelas proporcionaban alimentación a un millón 427,000 niños, lo que significa que el 46% no daba el servicio que suponía el instrumento. Además de sostener que hubo preocupación por el manejo de los recursos, ya que se registró mucha intermediación y los beneficios no llega-

ban a todos.

Ven fracaso en reunión

La secretaria de la Comisión de Educación de Diputados, Olga Luz Espinosa Morales (PRD), calificó como "fracaso" la reunión de trabajo con Gómez Álvarez ya que, dijo, fue incapaz de responder los cuestionamientos de las y los diputados.

Por su parte, la diputada Cynthia Iliana López Castro (PRI), secretaria de la Comisión de Educación, afirmó que

la reunión con la titular de la SEP fue "una vacilada".

Afirmó que la funcionaria federal no dio una respuesta al tema de la desaparición de las Escuelas de Tiempo Completo, y cuestionó que la reunión haya sido a puerta cerrada y agendada a la misma hora que la última sesión del pleno.

"(La funcionaria) nada más vino a dar un mensaje muy cuidado", dijo.

En la víspera, un juez federal ordenó que se mantengan los beneficios de las escuelas de tiempo completo por considerar que apoyan a los menores en el país.



La secretaria de Educación Pública se reunió ayer con integrantes de la Cámara de Diputados. FOTOC. ESPINOSA